
SPD-Fraktion                                                                             Essen, den 20.03.2018 
im Gemeinderat Essen/Oldb. 
 
 
 
 
An die 
Gemeinde Essen 
 
 
Herrn Bürgermeister Heinrich Kreßmann, 
Herrn Allgem. Vertreter Matthias Meyer 
 
 
 
Sehr geehrte Herren 
Bürgermeister und Allgemeiner Verwaltungsvertreter, 
 

die SPD-Fraktion bittet um Behandlung folgender Anfrage: 

Bezüglich der durchgeführten Baumfällung an der Schulstraße, unmittelbar vor dem Mahnmal 

der Gefallenen, bittet die SPD-Fraktion im Gemeinderat Essen/Oldb. um Beantwortung 

folgender Fragen: 

 

1. Wer ist Eigentümer der Fläche und damit der gefällten Bäume? 

2. Wer hat und wann wurde konkret die Entscheidung getroffen, dass die Bäume dort 

gefällt werden?  

3. Wer traf die Entscheidung, über die Art und Umfang der Baumfällung? Wer 

bestimmte konkret, welcher Baum stehenbleibt und welcher Baum gefällt wird? 

4. Wann wurde die Genehmigungsbehörde für die Fällung erstmalig kontaktiert? 

5. Wann und durch wen wurde die Genehmigung über die bevorstehende Baumfällung 

erteilt? 

6. Gibt es irgendwelche Auflagen, Beschränkungen bei der Genehmigung?    

7. Wer führte die Baumfällung durch? 

8. Wie viele Bäume, Art und Größe, wurden gefällt?  

9. Wo verblieb das Holz der Fällung? 

10. Bezüglich der Mitteilung des Bürgermeisters in der VA-Sitzung am 27. Februar 2018 

(s. Protokoll) fragen wir uns, warum wurden die Ratsmitglieder bei diesem Vorhaben 

nicht im Vorfeld informiert? 

11. Was genau wird nun auf dem Gelände des Mahnmals geplant?   

 

 

In Erwartung einer Antwort, im Namen der SPD-Fraktion, 
 
vielen Dank, mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Detlef Kolde 
 


